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ADMISSION EN NON 
VALEUR 
Le conseil accepte l’admission 
en non valeur pour 34.96 € 
sur le budget eau et 
assainissement. 
 
HEURES 
SUPPLEMENTAIRES 
Compte tenu d’un surcroit de 
travail pendant la période de 
juin à septembre, le conseil 
décide de rémunérer les 
heures supplémentaires des 
agents techniques. 
 
RESTAURANT SCOLAIRE 
 Monsieur le Maire fera un 
courrier au conseil 
d’administration du 
restaurant scolaire afin 

d’accélérer la mise en place 
de la chaine froide. 
 
 
LA POSTE 
Lors de l’entretien du 
12/6/2008, Mme BASTIDE  
chef d’établissement  
informe le maire que d’après 
les statistiques  le bureau de 
poste ouvert 17h30 par 
semaine n’est pas assez 
fréquenté malgré l’évolution 
de la population et les 
services de proximité. Pour 
maintenir ce service propose 
une évolution du bureau de 
poste en agence postale 
communale ou en relais 
commerçant. 

Suite à la rencontre du 
30/6/2008, la décision de 
modification est reportée au 
31/12/2008. 
C’est pourquoi nous 
demandons à la population 
de faire travailler la 
poste  de Montvendre : 
affranchissement 
courrier, recommandée, 
carte téléphone, envelop-
pes timbrées, ouverture 
livret A , la poste a un 
accès facile, parking à 
proximité, Passage rapi-
de, seule poste du canton 
ouverture à partir de 8 
heures les lundis, mardis, 
jeudis et vendredis. 

 

Compte rendu conseil municipal du 22 septembre 2008 
Absent : MORIN Joél 
 
SCOT-GIC-COMMUNAUTE 
D’AGGLOMERATION 
Projet de communauté 
d’agglomération valentinoise, ce 
projet a été lancé  par Monsieur 
Alain MAURICE  maire de 
Valence, il est piloté par 
Valence Major dont il est 
également président. La 
communauté d’agglomération est 
le stade ultime après la 
communauté des communes. Un 
territoire possible a été défini 
à cheval sur Drôme-Ardéche  
qui englobe les communes du 
GIC. Avant toute décision sur 
ce projet, une réunion de 
présentation des grands 
principes d’une communauté 
d’agglomération a été 
programmée le 1/10/2008 par 
Valence Major qui sera suivie le 
6/10/08 d’une concertation 
entre les communes de la Raye. 
 
SCOT (schéma de cohérence 
territoriale) simultanément un 
projet de SCOT est porté par la 

structure Rovaltain  sur un 
territoire beaucoup plus vaste : 
Valence/Romans/Tain. Il est 
rappelé qu’un premier projet de 
SCOT  autour de Valence avait 
échoué lors de la mandature 
précédente. 
Rovaltain  propose d’intégrer les 
compétences économie et 
transport ce qui pose problème 
car obligatoires dans la 
communauté d’agglomération.  
Des réunions de présentations  
de ce projet aux élus du canton 
sont prévues fin octobre. 
 
GIC : conséquence du projet de 
communauté d’agglomération, 
l’étude préliminaire  à la mise en 
place de la collecte incitative 
confiée au Cabinet Indigo sera 
limitée après l’état des lieux 
aux deux scénarios suivants : 
-collecte en bacs : volume et 
présentation 
-collecte en bacs : volume, 
présentation et poids 

En effet les communes qui 
opteront pour la communauté 
d’agglomération devront lui 
rétrocéder la compétence 
ordure ménagère et le 
périmètre du GIC s’en 
trouvera modifié. 
 
LA POSTE 
Une nouvelle  réunion a eu lieu 
avec les responsables de la 
poste qui maintiennent leur 
désir de modification du service 
actuel par transfert de 
l’activité à la commune (agence 
communale postale)  ou chez un 
commerçant (point poste 
commerçant) dans tous les cas 
avec réduction des ou du niveau 
de prestations. Si une de ces 
options n’était pas retenue, il y 
aurait réduction d’ouverture sur 
la base de leurs estimations 
d’activité… 
Nous avons redit notre position 
du maintient du service actuel, 
fort en ce sens des conseils et 
du soutien du vice président du  
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Conseil Général en charge des 
relations avec la poste. A 
suivre… 
 
DELIBERATIONS FISCALES 
Monsieur le Maire énumère les 
délibérations en cours et 
informe le conseil  qu’il y a 
possibilité de prendre de 
nouvelles délibérations ou d’en 
supprimer. 
Parmi les délibérations en 
cours : 
1981 : taxe habitation, 15 % 
d’abattement à la base  
1991 : taxe foncière bâtie, 2ans 
à 100% reprise entreprise en 
difficulté 
1991 : taxe professionnelle  
exonération sur les reprises 
d’entreprise industrielle en 
difficulté  100% pendant 2 ans 
1991 : taxe foncière non bâtie, 
100 % des terrains plantés en 
noyers 
2002 : taxe foncière non bâtie, 
100% des terrains plantés en 
arbres truffiers 
1992 : taxe foncière non bâtie, 
5 ans de dégrèvement accordé 
aux jeunes agriculteurs, 
Le conseil décide d’ajouter 
avec application en 2009, 
exonération de la taxe 
professionnelle pendant 5 ans 
à 100 % pour la création 
d’entreprise nouvelle. 
 
ACCUEIL DES ENFANTS A 
L’ECOLE EN CAS DE GREVE 
DES ENSEIGNANTS 
Vu  l’entrée en vigueur de la loi 
2008-790 du 20/8/2008, le 
1/9/2008, le conseil décide de 
préparer  le service d’accueil  en 
établissant une liste de 
personnes susceptibles 
d’assurer l’accueil et auxquelles 
le maire pourra faire appel en 
cas de grève des enseignants.  

Afin d’établir cette liste une 
affiche d’appel aux personnes 
est apposée à la porte de la 
mairie. 
 
URBANISME 
Le conseil examine les dossiers 
suivants : 
Déclaration préalable : 
RUFFIER Jean-Pierre, les 
Jardins du Soleil, pour des 
capteurs solaires. 
PELAT Christophe, l’Argot, 
clôture. 
Commune de Montvendre, 
Peymieux, pour cabane chasse. 
MATHIEU Camille, les Farons, 
division foncière. 
PERMINGEAT Philippe, les 
Romieux, piscine. 
ZAMBELLI Dominique , 
Riousset, clôture. 
 
CESSION DE TERRAIN 
Le maire soumet au conseil la 
convention signée entre la 
commune de Montvendre et 
Monsieur Jean-Paul RIMET par 
laquelle celui-ci cède à la 
commune une bande de terre de 
15 à 20 m de la parcelle ZE39 si 
celui-ci obtenait  le permis de 
construire de 3 gîtes sur la 
parcelle ZH145, le permis de 
construire est accordé aussi le 
conseil prend acte de cette 
convention et fera le nécessaire 
auprès du géomètre et du 
notaire. 
 
RENOUVELLEMENT DE LA 
LIGNE DE TRESORERIE 
Le conseil opte pour le 
renouvellement de la ligne de 
trésorerie pour 200 000 € 
 
LES CYPRES AU CIMETIERE 
Compte tenu que chaque année à 
la même époque nous avons des 
demandes pour abattre des 
cyprès, le conseil n’étant pas 

pour couper ces arbres, décide 
de faire une visite au cimetière 
afin de se rendre compte 
qu’elles sont les cyprès qui 
posent problèmes. 
 
INONDATIONS 
La commune a reçu l’avis 
favorable pour reconnaissance 
de catastrophe naturelle c’est 
pourquoi : 
Le conseil décide de préparer 
un dossier de demande de 
subvention  pour procéder aux 
réparations des dégâts 
occasionnés lors des orages à la 
voirie et fossés. 
 
ASSOCIATION DES MAIRES 
L’association des maires 
sollicite les communes pour 
apporter une aide financière 
aux communes sinistrées, le 
conseil considérant que la 
commune étant elle-même  
sinistrée ne peut pas venir en 
aide. 
 
FINANCEMENT ECOLES 
PRIVES  
Le conseil  ne financera pas les 
écoles privés puisque la 
commune de Montvendre à la 
possibilité d’accueillir les 
enfants de Montvendre aussi 
bien en maternelle qu’en 
primaire. 
 
GIC-TAXE ORDURES 
MENAGERES 
Chaque année, le comité syndical 
a la possibilité d’exonérer de 
cette taxe les locaux à usage 
industriel et commercial qui 
s’acquittent par leur propre 
moyen d’un enlèvement de leurs 
déchets. 
Le conseil  considère que la 
commune de Montvendre n’est 
pas concernée. 
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COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 27/10/2008 
Excusé : Mme VASSELIN 
SITE  INTERNET-
CONTRAT DE 
PRESTATIONS DE 
SERVICE 
Le conseil approuve le 
contrat avec la société 
NOTRE INFO DIGITAL 
pour une durée de 3 ans, 
renouvellement par tacite 
reconduction et autorise le 
maire à signer. Ce contrat a 
pour but la conception, la 
réalisation,  la maintenance 
du site. La commune pourra 
modifier elle-même les 
informations contenues sur 
le site. 
 
VŒUX DU MAIRE 2009 
Les vœux du maire auront 
lieu  le 24 janvier à 11 
heures ainsi que l’accueil des 
nouveaux habitants. 
 
CONVENTION SATESE-
STATION D’EPURATION 
Le conseil approuve les 
clauses de la convention  et 
autorise le maire à signer. 
But de la SATESE : 
- contrôler le 
fonctionnement  de la station 
d’épuration 
-Diagnostiquer les 
disfonctionnements 
éventuels 
-Evaluer les performances 
épuratoires 
 
CONGRES DES MAIRES 
Compte rendu par Bruno 
SERVIAN 
Les points principaux 
évoqués : 
-Les communes sinistrées par 
les orages 

-Regroupement des services 
tel que : DDA-DDE ; 
gendarmerie-police ; impôts –
trésor public ; assedic-anpe. 
-Sauvegarder l’hôpital de 
Die, service chirurgie. 
 
DEGATS D’ORAGES 
Lecture du compte rendu du 
SMBV concernant les 
ruisseaux Bost et 
Meillassole. 
 
COMPTE RENDU DU GIC 
-Exonération de la taxe 
d’enlèvement des ordures 
ménagères pour les locaux à 
usage industriel qui 
s’acquittent par leur propre 
moyen de l’enlèvement de 
leurs déchets. 
-Autorisation du lancement 
d’une consultation pour le 
marché de gestion de la 
déchetterie. 
 
COMMUNAUTE 
D’AGGLOMERATION 
Par 10 voix pour, 4 voix 
contre, 1 abstention 
Le conseil décide de 
participer à l’étude 
financière et fiscale 
préalable à la mise en place 
de la communauté 
d’agglomération, les résultats 
de l’étude permettront de 
décider en connaissance de 
cause poursuivre ou non dans 
ce projet. 
 
BIBLIOTHEQUE 
Monsieur le Maire fait part 
du courrier de Monsieur 
DESCOMBES Bernard qui 
informe le conseil qu’il 
n’assurera plus la 
responsabilité de la 

bibliothèque municipale  et 
qu’il propose Madame LEROY 
Chloé pour lui succéder. 
Monsieur le Maire fait part 
également du courrier de la 
bibliothécaire de la 
médiathèque départementale 
qui souhaite un rendez-vous 
pour examiner les problèmes 
de locaux, sachant que la 
bibliothèque est installée 
provisoirement dans 
l’ancienne salle de réunion de 
la mairie. 
 
LES JEUNES DEMANDENT 
UNE SALLE POUR SE 
RENCONTRER 
Actuellement le conseil n’a 
pas de local à mettre à la 
disposition des jeunes, mais 
il est précisé que Monsieur 
DROUILLEAUX a installé 
des jeux dans son bar. 
 
P.O.S-MODIFICATION  
DU REGLEMENT DE LA 
ZONE NC AGRICOLE 
Le devis de Mme BLANCHET 
bureau d’études est accepté 
pour un montant de 3 468 € 
TTC 
 
ZONE ARTISANALE 
Monsieur BOUVET  signale 
un problème d’évacuation des 
eaux pluviales à la zone 
artisanale. 
 
PASSERELLE  POUR 
PIETONS-ACCES ECOLE 
ELEMENTAIRE 
Une réunion est prévue sur le 
terrain avec Mme COIGNET 
du CAUE et la MISE le 4 
novembre. 
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COMPTE  RENDU  DU CONSEIL MUNICIPAL DU 1er DECEMBRE 2008 
 
Excusé : Mme CARAYON 
PROJET COMMUNAUTE D’AGGLOMERATION 
Monsieur le Maire informe l’assemblée qu’une réunion a lieu au parc des expositions à Valence le 
2/12/2008 de 18 h à 20 h. Monsieur le Maire informe le conseil que plusieurs réunions ont eu lieu avec 
les communes du canton, Montélier et Ourches. 
En février 2009, chaque commune devra délibérer pour donner une réponse oui ou non pour intégrer 
la communauté d’agglomération. 
En 2014 : toutes les communes devront être en communauté de communes, 
Monsieur le Maire propose de former une commission : 
MM PETIT.SERVIAN-IMBERT-QUAILLET-BOUVET-BRET-PHILIBERT 
LA POSTE 
Le conseil délibère sur l’avenir de la poste, à l’unanimité décide : 
-Le maintien du service de la poste en l’état actuel 
-Améliorer ce service sur la commune 
-Demander l’appui de Monsieur le Conseiller Général, Monsieur BUIS 
AMENAGEMENT DES ECOLES-GARDERIE-BIBLIOTHEQUE 
Besoins urgents :  
Maternelle : salle de motricité de 60 à 75 m2 en 2éme temps un dortoir 
Primaire : une 5éme classe plus grande 
Après une longue discussion, le conseil décide de réunir à nouveau la commission bâtiments le 
11/12/2008 à 18 h30. 
En attendant Monsieur BOUVET propose d’établir un plan après avoir métré la maison « Faure » 
Monsieur IMBERT commente les simulations de trésorerie effectuées par Monsieur ALIBERT. 
PASSERELLE 
Un compte rendu est fait par Monsieur SERVIAN de la rencontre avec le CAUE –La MISE 
Nous attendons la proposition sur le projet par 3 architectes. 
SUBVENTION REGION 
Suite à la subvention de la région reçue par erreur en 2006 et à reverser dans les caisses du Trésor 
Public, une délibération de virement de crédit est à effectuer,- 17595 € des dépenses imprévues. 
URBANISME 
Le conseil examine les dossiers suivants : 
Mme SULWASKY , les Châtaigniers, déclaration préalable, construction d’une véranda 
M CARREIRA Nelson, lotissement les Chirouzes, maison individuelle 
CUMA de Montvendre, les Girardes, construction d’un hangar 
CONVENTION PEGASE 
Consiste à  employer pendant 9 mois, à raison de 2 000 € un Rmiste ou chômeur de longue durée ou 
âgé de -26 ans. Le conseil ne souhaite pas reconduire cette convention  9 non, 4 oui. 
PARTICIPATION AU RESTAURANT SCOLAIRE 
Présentation d’une simulation par le bureau du restaurant scolaire sachant que depuis le 1er décembre  
il fonctionne en liaison froide. 
Le conseil décide que  l’agent Permingeat Hervé  n’effectuera  plus la surveillance côté cour de 
 11 h 30 à 13 h, et qu’un nouveau surveillant sera embauché par le restaurant scolaire, 
 Monsieur le Maire aura un entretien avec Hervé sur la modification de son temps de travail. 
LOCATION SALLE COMMUNALE 
Suite à la lettre de Mme LIVET sous le couvert de l’Amicale des parents souhaitant utiliser le haut de 
la salle communale en cas de mauvais temps pour de la gym et gratuitement puisque ouvert à tous. 
Le conseil décide que le tarif en vigueur soit appliqué à tous les utilisateurs, dans le cas présent 
7 € par séance. 
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HAUT DEBIT 
Lecture de la lettre de Monsieur Pascal FERRAND, non couvert par l’ADSL, au quartier les Ferrands, 
demande une aide financière pour l’acquisition d’un équipement satellitaire. 
Monsieur Philibert Stéphane propose de transférer cette demande au conseil général et ADN. 
LOYER COMMERCE 
Maitre BRES nous a informé que l’indice des loyers commerciaux a été instauré par Décret du 
4/11/2008 et qu’un avenant au bail consenti à Monsieur DROUILLEAUX pourra être effectué. 
ELECTIONS PRUD’HOMALES DU 3 DECEMBRE 
Les salariés votent à Montmeyran 
Les employés à Chabeuil 
La mairie de Montmeyran demande 3 personnes pour tenir le bureau de vote, se sont proposes : 
MM SERVIAN-MORIN-BOUVET 
BILAN DE L’ACCUEIL DES ENFANTS LE JOUR DE GREVE DES ENSEIGNANTS 
La commune a mis en place ce service, seulement 2 enfants primaires étaient inscrits, la directrice 
de l’école maternelle a accepté de les accueillir dans son école et la commune pour assurer la 
surveillance a désigné Mme CURMI le matin et Mme ROUSSEAU l’après-midi. 
LECTURE : 
Compte rendu ONF pour la surveillance des espaces naturels 
Compte rendu de la station d’épuration  de la SATESE 
GTRGAZ(projet de gazoduc) 
Un arrêté préfectoral autorisant  des personnes de GTRGAZ à pénétrer dans les  propriétés privées  
afin de faire des relevés a été affiché. 
SMBV VEORE 
Sensibilisation scolaire sur l’eau et la rivière, une école de Montvendre y participe. 
MISSION LOCALE 
Deux permanences le 11/12 à 14 h et 30/01/ à 14 h à Chabeuil pour aider les jeunes du canton dans 
leur demande pour recherche d’emploi. 
Mme QUAILLET présente au conseil  
1-le projet de convention de conseil en matière d’hygiène et de sécurité et conditions de travail du 
personnel 
2-le projet de convention de mise à disposition d’un agent chargé de la fonction d’inspection par le 
Centre Départemental de Gestion de la Fonction Publique territoriale. 
Mme QUAILLET précise qu’il est possible de se rapprocher  d’une autre commune ou d’un 
établissement public de coopération intercommunale. 
Le conseil propose que  vu les projets de communauté d’agglomération ou de communauté de communes 
de repousser la prise de délibération pour ces conventions  
 
MISE EN PLACE DE REPAS PAR LIAISON FROIDE  AUX PERSONNES INTERESSEES DE LA 
COMMUNE 
Ce jour les enfants de la commune ont pris leur premier repas au restaurant scolaire avec « la liaison 
froide » le personnel ainsi que les dirigeants de l’association et un cadre de SHCB ont veillé au bon 
déroulement de ce démarrage. 
Nous souhaitons élargir cette offre de repas aux habitants de la commune (repas normal ou 
régime) pour cela après une insertion dans le bulletin municipal de janvier, merci à tous ceux qui 
sont intéressés de se manifester auprès du secrétariat de mairie courant janvier.
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EN BREF-en bref-EN BREF-en bref-EN BREF

FOURRIERE 
ANIMALIERE 
La commune adhère à la 
fourrière 
intercommunale de 
Valence, mais nous vous 
rappelons que la 
fourrière intervient 
qu’avec l’accord 
préalable de la mairie où 
l’animal a été trouvé. 
 
SMBV VEORE 
Il a été constaté que les 
berges du Bost sont 
utilisées pour stocker et 
se débarrasser des 
déchets verts et autres 
remblais. 
Il est rappelé que les 
déchets verts peuvent 
être déposés à la 
déchetterie de 
Montvendre  
 
 PERDUS.FR 
Nouveau site internet, 
offre gratuitement la 
possibilité de publier 
des annonces pour 
retrouver animaux ou 
objets. 
 
VOUS AVEZ UNE 
RESIDENCE 
SECONDAIRE DANS 
LA DROME 
Pour bénéficier, tout au 
long de l’année, 
d’informations sur 
l’actualité et la vie du 
département, inscrivez-
vous sur 
« soleil@ladrometourism
e.com » 

COLLECTE ORDURES 
MENAGERES 
En cas de non ramassage 
des ordures ménagères, 
n’hésitez pas à le 
signaler au GIC en 
Mairie de Chabeuil 
téléphone : 
04.75.59.93.59 
 
Montvendre infos 
Tout simplement 
C’est le nom de votre 
bulletin d’information 
choisi par la commission 
communication. La 
commission remercie 
l’ensemble des 
personnes ayant répondu 
à l’appel du dernier 
bulletin. 
 
Très prochainement un 
site internet pour 
Montvendre 
Dans quelques semaines,  
vous aurez le plaisir de 
découvrir le site 
internet Montvendre.fr, 
celui-ci vous apportera 
de nouveaux services et 
valorisera notre 
charmant village  à tous 
les niveaux. 
 
1 009 Habitants… 
Nous venons de 
connaître les 
résultats officiels du 
recensement 2006, la 
population vient donc 
de passer le millier 
d’habitants 
 
 

PAROISSE SAINT 
MARTIN-MESSAGE 
L e 5 février 2009 au 
centre culturel de 
Chabeuil à 20 h 30, dans 
le cadre de l’année Saint 
Paul, la Paroisse Saint 
Martin de la plaine de 
Valence vous convie à la 
projection du film 
d’ABRAHAM Segal : « Le 
mystère Paul ». Film 
sorti sur les écrans 
français en janvier 
2000, il s’agit d’une 
investigation sur un 
personnage passionné et 
passionnant, traître pour 
les juifs, Saint pour les 
chrétiens : Paul de 
Tarse. 
Construite comme un 
« road  movie »de Paris à 
Jérusalem, Tarse, An-
tioche, Athènes, Corin-
the, Ephèse, New York, 
Rome, cette œuvre est 
une enquête sur la foi 
missionnaire de « l’Apô-
tre des confins » qui a 
contribué a donné au 
christianisme son carac-
tère universel et sur 
l’actualité du message 
qu’il transmet.

P.A.E.J. 
Il s’inscrit dans le 
dispositif de lutte contre 
les exclusions et a pour 
finalité la prévention de 
la violence et de la 
marginalisation des 
jeunes. 04 75 86 03 14 
 ou 115 (24h/24h) 
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SAPEURS POMPIERS 
 
Du nouveau à l’amicale, en cette fin d’année avec l’organisation le dimanche 9 novembre de notre 
première matinée boudin à l’occasion de la foire aux arbres. Ce jour là c’est vers 3 heures du 
matin, que 7 à 8 d’entre nous sous la houlette de notre ami Bernard MANDIER, se sont retrouvés 
pour la confection des boudins, rejoints en tout début de matinée par le reste de nos camarades 
pour en assurer la cuisson et la vente. 
Succès pour cette première, malgré une météo « frisquette », en effet vers 12 h 30 nous avions 
épuisé notre stock au regret de certains qui n’ont pu être servis. 
Nous profitons de ce bulletin pour remercier les amis de Montvendre de nous avoir permis 
d’organiser cette action ainsi que notre ami Bernard Mandier pour sa participation à la réussite 
de cette matinée. 
 
Nouveauté également, en cette soirée du 21 novembre où nous avons pu, pour la première fois, 
présenter un calendrier personnalisé aux municipalités de Montvendre et Barcelonne, entourés de 
nos annonceurs. En effet, comme vous aurez pu le constater au moment où vous lirez ces lignes, le 
calendrier 2009 des sapeurs-pompiers de Montvendre a pu être totalement personnalisé grâce à 
la contribution d’environ 30 entreprises, artisans ou commerçants, ayant leur activité ou lieu de 
résidence sur nos deux communes. Qu’ils soient ici encore remerciés de leur geste. 
Vos dons à la présentation des calendriers servent à financer toutes les manifestations 
officielles (départs en retraites, remises de galons et diplômes de formation, cérémonie de la 
Ste Barbe) pour une part ; mais aussi à régler toutes les cotisations annuelles de fonctionnement 
auxquelles nous sommes assujettis (assurances du personnel, soutien aux pupilles départementaux 
et nationaux). Cette année nous avons pu également acquérir une tenue de sport simple (tee-
shirt + short) pour nous permettre d’entretenir notre condition physique. 
 
Les sapeurs pompiers vous remercient pour votre accueil et votre générosité que vous leur 
avez accordés lors de notre passage pour la présentation du calendrier. 
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AMICALE  DES  PARENTS
Notre association 

regroupe tous les parents 
d’élèves des écoles de 
Montvendre, maternelle et 
élémentaire. Les fonds que 
nous récoltons sont 
intégralement reversés aux 
écoles, et servent à financer 
des projets pédagogiques, ou 
des achats de matériel. 

Merci à tous ceux qui 
s’investissent de près ou de loin 
dans nos activités,  et qui nous 
réservent le meilleur accueil. 
Grâce à vous, nous avons l’an 
dernier donné environ 500€ par 
classe, en maternelle et en 
primaire. Nous avons  participé 
au financement de la classe 
transplantée à La Motte 
Chalancon. Nous avons 
également soutenu l’activité 
piscine, pour les grandes 
sections de maternelle et 2 
classes de l’école primaire, ainsi  

que de nombreux autres 
projets (un projet cinéma 
démarre pour les CE2 et CM1) 

Comme les autres 
années, vous nous retrouverez 
lors du loto des écoles, du 
carnaval, de la fête des écoles, 
de la foire aux arbres et de la 
foire aux fleurs. Un grand 
merci tout particulier aux Amis 
de Montvendre et à Eddy et 
Carole Clément qui sont nos 
partenaires dans ces 2 
dernières manifestations. 

Le 1er mai nous avons 
repris une ancienne tradition 
villageoise, le concours de 
Longue, ou Boule Lyonnaise,  
que nous avons organisé avec 
« Le Four de Montvendre ». 
Merci à Patrick et Dalila pour 
cette collaboration réussie. La 
veille, nos « grands » de CM2 
étaient venus sonner à votre 
porte, pour chanter « les 
Mais », en patois dans le texte. 

Nous vous donnons rendez-vous 
pour la version 2009, et même 
si vous ne jouez pas aux boules 
venez partager l’omelette avec 
nous !   
Composition du bureau :  
Présidente : Ghislaine Choquet 
Vice présidente : Sophie 
Simonin Secrétaire : Nadia 
Livet 
Trésorier : Emmanuel Dethune  
V- trésorière : Marie-Annyck 
Fraisse 

 
Nouveauté 2008 ! la 

réalisation de sets de table, 
que vous pourrez vous 
procurer auprès des écoles ou 
des membres de l’Amicale. 
 
 
 
 
 
 
 

« VIVRE A MONTVENDRE » 
L’année 2009 sera bientôt parmi 
nous, les membres de 
l'association « Vivre à 
Montvendre » vous souhaitent 
une bonne et heureuse année 
2009. L'année 2008 a vue les 
activités habituelles se 
dérouler ! 
Les rois en janvier 
La Soirée en mars 
Le vide grenier du village en mai 
Le Repas de fin d'année 
2009 devrait voir les activités 
se dérouler comme suit : 

Vendredi 09 janvier : tirage 
des rois (lieu à définir) 

Samedi 14 mars : soirée 
familiale à la salle communale  

Dimanche 17 mai : vide 
grenier du village (venez 
nombreux)  

Dimanche 28 juin : pique-
nique de l'amitié en famille  

Vendredi 02 octobre : 
assemblée générale 
Les membres de « Vivre à 
Montvendre » espèrent vous 
voir participer à leurs activités ! 

Si vous souhaitez nous contacter  

Yvan Antheme (Président) : 
04/75/59/11/71 (après 19h)  

Bernard Descombes (Vice Président) : 
04/75/59/25/36  

Bernadette Descombes  (Trésorière) 

Jean-Marc Jullien (Trésorier) : 
04/75/59/02/24   

Jaqueline Rossignol (Secrétaire) 

Martine Lair (Secrétaire adjt) : 
04/75/59/09/44 

2009 verra des randonnées se 
greffer sur le programme 
(hivernale puis aux beaux jours), 
avis pour les amateurs (pour les 
dates voir avec les membres) 

Composition du bureau : 

Président : Antheme Yvan 

Trésorière : Bernadette 
Descombes 

Secrétaire : Jaqueline Rossignol 

NOUS SOUHAITONS A 
TOUS LES MONTVENDROIS 
DE BONNES FETES DE FIN 
D'ANNEE 2008 
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Association des Amis de Montvendre 
Pour cette année 2009, nous formulons à tous des vœux d’amitié, de joie, de santé et de 
réussite. 
Parcourons en quelques lignes, les activités 2008 de notre association. 
Foire aux fleurs : nous avons développé cette manifestation dans le bulletin de juillet. 
Sortie familiale de juin : chaque année, nos dévoués organisateurs ne manquent pas d’idées pour 
nous emmener vers un site toujours plaisant  à découvrir, connu, mais aussi parfois peu connu. 
C’est le cas cette année. Notre car avec une quarantaine de participants prend la direction du 
Sud, où l’on espère une journée baignée de soleil pour ce rendez-vous avec l’histoire et la nature. 
Au cœur d’un hameau cévenol et de ses ruelles typiques, nous visitons le musée du désert. Celui-ci 
retrace un siècle de l’histoire du protestantisme français. Il est situé autour de la maison du 
chef camisard Rolland. Pourquoi ce nom de désert ? C’est la période de la Révocation de l’Edit de 
Nantes (1685) à la déclaration des droits de l’homme (1789). Le désert : lieux cachés où les 
protestants privés de liberté, de culte et de temples vont continuer à tenir leurs assemblées. 
Dans les différentes salles de nombreux documents évoquent cette période difficile. Nous 
quittons ce lieu avec un rappel historique fort intéressant par sa présentation. 
C’est l’heure du repas, disons du pique-nique, chacun trouve sa place à l’ombre, au soleil ! C’est le 
moment des échanges, échanges de paroles mais aussi de desserts préparés avec beaucoup de 
soins. 
Un peu de sieste pour certains et la journée se continue par la visite de la bambouseraie. C’est la 
magie et l’exotisme dans cette unique forêt de bambous en Europe et la plus grande qui nous 
attend. 
Au cours de la visite guidée, nous remarquons quelques variétés de bambous parmi les 150 
présentés sur le site. 
Séquoias centenaires, ginkgos, bananiers enrichissent de leur beauté cet aménagement paysager. 
Nous nous promenons dans le vallon du Dragon plein de charme, conçu par un Drômois. Ainsi 
s’achève cette journée remplie de découvertes. Merci aux organisateurs. 
Foire aux arbres : C’est dans une ambiance chaleureuse et sous un soleil automnal, que la 31ème 
foire draine toute la journée de nombreux visiteurs. Une cinquantaine de stands avec un choix 
exceptionnel en qualité, des conseils de professionnels donnent aux acheteurs une grande 
satisfaction. 
L’exposition dans la salle communale « la courge dans tous ses états » est particulièrement 
remarquable. Pour préparer cette belle réalisation, les heures des bénévoles sont nombreuses. 
Profitons de les remercier. Plus d’une centaine d’espèces de courges, de toutes les formes, de 
toutes les couleurs, présentées parfois sous forme amusante surprennent agréablement enfants 
et adultes. Au stand de la buvette se déguste une succulente soupe de courges. 

Les semis effectués, les soins apportés durant l’été à ces cucurbitacées sont la contribution à 
cette réussite, vous êtes nombreux à cette participation. 

Fleurissement du village : Avec les résultats des foires, nous finançons le fleurissement. L’année 
2008, notre village était très fleuri. 

Village botanique : Le jury nous a encouragés à continuer nos efforts. Deux équipes de bénévoles 
participent de 9h30 à 12h le 1er mercredi et le 3ème jeudi du mois à enlever l’herbe dans les 
massifs. Nous faisons fortement appel à de nouvelles personnes pour aider et alléger le 
travail des équipes. D’autres jours peuvent être choisis. Tous nous profitons de ce cadre 
agréable du village de Montvendre, alors participons à l’embellir.  

Projets pour 2009 : -  Assemblée générale : 21 mars   - Foire aux fleurs : 26 avril 
- Sortie familiale : 14 juin - Foire aux arbres : 8 novembre - Compositions florales : 23 décembre 
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Un nouveau lieu : depuis septembre 2008, la bibliothèque a déménagé, 
elle est désormais située à droite de l’entrée de la mairie. Malgré un 
manque d’espace lié au lieu, la motivation et l’ambition de l’équipe restent 
intactes. 

Une nouvelle responsable : Chloé Leroy, bénévole depuis 2 ans, a 
succédé à Bernard Descombes qui après 11 années d’investissement a 
décidé de passer la main.  

Un nouveau projet : nous espérons, avec l’aide de la mairie et de la 
Médiathèque Départementale, pouvoir faire de la bibliothèque un lieu 
convivial et vivant où toutes les générations auront plaisir à venir. 

Notre fonctionnement : 

 13 bénévoles au service de tous les publics 
 4 heures d’ouverture hebdomadaire 
 1200 ouvrages à votre disposition 
 Un renouvellement partiel 3 fois par an de notre stock 

avec le passage du bibliobus.  
 La possibilité pour vous de réserver les livres de votre 

Notre bibliothèque c’est votre 
bibliothèque alors n’hésitez pas 
lors de nos permanences à nous 
faire part de vos remarques, 
suggestions, coups de cœur, envies-
besoins de lecture etc.  

Horaires d’ouverture au public : 

Lundi et Vendredi de 16h30 à 
17h30 

Quoi de neuf à la  Bibliothèque Municipale ?  

 

Et cette année sous l’impulsion de 
Pierre Girain, notre spécialiste BD, 3 
classes de l’école primaire participent 
à un concours de bande dessinée dans 
le cadre du festival d’Eurre. Rendez-
vous pour les résultats en juin !  
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